
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

COMUNICATO STAMPA

Nota sull'incontro con la Protezione Civile per la gestione dei fondi stanziati per il post-alluvione 2011

Dopo  l'incontro  tenuto  con  il  Corpo  Forestale  per  concordare  una  strategia  di  pulizia  degli  alvei  dei  torrenti,

l'Amministrazione comunale ha discusso con l'ing. Lo Monaco, Capo della Protezione civile, per definire un utilizzo

proficuo ed efficace dei fondi  stanziati  per  gli  interventi  post-alluvione del  novembre 2011.  L'Amministrazione ha

infatti chiesto la possibilità di utilizzare parte di tali fondi per finanziare alcuni interventi infrastrutturali urgenti. Gli 11

milioni  di  euro  che  verranno  stanziati  a  breve  dovrebbero  infatti  essere  impiegati  esclusivamente  per  pagare  in

percentuale le ditte che hanno lavorato nei giorni immediatamente successivi all'evento alluvionale e per il fondo CAS

(Contributi per l'adeguamento strutturale); le risorse economiche per realizzare invece impianti strutturali dovrebbero

giungere dal governo regionale. L'Amministrazione comunale, fin dal suo insediamento, sta sollecitando in tal senso la

Regione per  ottenere  le  somme necessarie alla  messa in  sicurezza dei  torrenti;  ritenendo però urgenti  i  lavori  di

ricostruzione, almeno degli argini, ha deciso di chiedere alla Protezione civile uno storno di parte delle risorse già

stanziate. Lo Monaco si è detto concorde con questa strategia di intervento, pertanto sarà possibile utilizzare i fondi

destinati dalla Protezione civile per pagare in parte le ditte, dare i contributi CAS e iniziare l'opera di ricostruzione degli

argini almeno nei punti più critici.

 


